

2013年7月5日

## 大阪(関西) - 仙台線の初便売上相当額を寄贈

· 180万円分のピーチポイントを寄贈

Peach Aviation株式会社(以下: Peach、代表取締役CEO: 井上 慎一、本社: 大阪府泉佐野市)は、本日、4月に就航した大阪(関西)ー仙台線の初便の売上相当額を東北大震災で被災され、関西地方へ移り住んでおられる方への寄付を行ったことを発表しました。

大阪(関西)ー仙台線は、4月12日(金)に運航を開始し、1日2往復(4便)の運航を行っています。今回は、4月12日(金)の初便である、MM131便、132便の売上相当分(1往復分)として、ピーチポイント180万円分を、大阪府下避難者支援団体等連絡協議会(通称:ホッとネットおおさか)に寄贈いたしました。

寄贈にあたりPeach代表取締役CEO 井上慎一は、7月4日(木)夕刻、大阪市内で、ホッとネットおおさかの関係者を訪問し、目録をお渡しいたしました。

今回の寄贈について、Peach代表取締役CEO 井上慎一は、「4月に運航を開始した大阪(関西)ー仙台線の初便の売上というごく限られた金額ではございますが、このたび関係のみなさまに寄贈させていただきました。震災から2年以上が経過しますが、住み慣れた場所を離れ、関西で生活されている方も多くおられます。みなさまに、Peachのフライトが少しでもお役にたてればと願ってやみません。また、Peachを利用して関西だけでなく、たくさんのお客様が東北を訪れてくださいますよう期待しております」とコメントしています。

なお、大阪(関西)ー仙台線は、9月1日からは1日3往復(6便)へ増便する予定です。

## Peach Aviation 株式会社について

Peach は、関西国際空港を拠点として 2012 年 3 月に就航、現在、国内線 7 路線、国際線 3 路線の計 10 路線で運航しています。9月13日には大阪(関西)ー釜山線、沖縄(那覇)ー石垣線、10月27日からは大阪(関西)ー東京(成田)線を開設する予定です。Peach は、今後も関西国際空港から航空イノベーションを巻き起こします。

ウェブサイト: www.flypeach.com

Facebook ページ: www.facebook.com/peach.aviation

YouTube 公式チャンネル: www.youtube.com/user/PeachAviation